

ITINERARIO

ITINERARIO:

Día 01. BUENOS AIRES – ESTAMBUL

Salida desde Ezeiza en un vuelo de Turkish Airlines con destino a Estambul.

Día 02. ESTAMBUL

Arribo al aeropuerto de Estambul por la noche y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 03. ESTAMBUL

Desayuno. Salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación, visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI (visita panorámica).

Almorzaremos en un restaurante típico turco. Al finalizar visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares más grandes y antiguos del mundo. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 04. ESTAMBUL

Desayuno. Nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. Almorzaremos en un restaurante típico turco. Luego, realizaremos la visita al Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas. Para finalizar el día, realizaremos una experiencia gastronómica por el Bazar de las Especies, degustando maravillas turcas. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 05. ESTAMBUL

Desayuno. Realizamos una clase de cocina para aprender sobre los platos más importantes de la gastronomía turca y sus ingredientes secretos. Luego de la clase, degustaremos cada uno de los platos preparados.

Día libre para disfrutar la ciudad y perderse entre sus calles. Alojamiento.

Día 06. ESTAMBUL – KAYSERI – CAPADOCIA

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar un vuelo con destino a Kayseri y traslado a la región de Capadocia, "tierra de bellos caballos", cuyo peculiar relieve, único en el mundo y resultado de millones de años de erosión, le ha valido la denominación de "paisaje lunar". Visita panorámica del pueblo de Cavusin, el pueblo de Uchisar y el valle de Guvercinlik (Palomas). Cena y alojamiento.

Día 07. CAPADOCIA

Desayuno. Por la mañana visitaremos el Valle de Goreme y el Museo al aire libre de Goreme. Este parque nacional considerado Patrimonio de la Humanidad por UNESCO alberga varios recintos religiosos, excavados en la roca y decorados con extraordinarios frescos de la época Bizantina (Siglos XI y XII), representando distintos pasajes Bíblicos. Luego visitaremos un centro artesanal de la región. Almuerzo en el pueblo de Ortahisar, famoso por su fortaleza al igual que por sus iglesias y monasterios. Para finalizar, visitaremos los Valles de Devrent y Pasabag, donde se encuentran unas extrañas formaciones rocosas conocidas como “Chimeneas de hadas”. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 08. CAPADOCIA – KONYA – PAMUKKALE

Luego del desayuno partiremos hacia Konya. En el camino visitaremos la posada Selyucida de ‘Sultanhan’. Continuaremos nuestro traslado hasta llegar a Konya, ciudad natal del filósofo y fundador de la secta de los Derviches donde se encuentra el Museo de Mevlana y la escuela teológica de los Derviches. Almuerzo en ruta y continuación hacia Pamukkale. Cena y alojamiento.

Día 09. PAMUKKALE – FETHIYE

Luego del desayuno visitaremos el yacimiento de Hierápolis, una de las más importantes necrópolis de la antigüedad con sus baños romanos y su teatro. Seguidamente iremos a conocer la zona de las maravillosas aguas termales calcáreas de Pamukkale. Tras su paso han formado una cascada solidificada que parece de algodón; de allí se desprende su nombre de “Castillo de Algodón”. Por la tarde, traslado a Fethiye. Cena y alojamiento.

Día 10. FETHIYE

Desayuno. Día libre para descansar y disfrutar del entorno. Posibilidad de hacer un paseo en Goleta. Cena y alojamiento.

Día 11. FETHIYE

Desayuno. Día libre en Fethiye. Recomendamos visitar Oludeniz y realizar un paseo por la costa turquesa. Cena y alojamiento.

Día 12. FETHIYE – MÁRMARIS – RODAS

Desayuno. Traslado terrestre hasta Mármaris para tomar el ferry a Rodas. Arribo y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 13. RODAS

Desayuno. Por la mañana, realizaremos un tour a un olivar histórico de Rodas con degustación de olivas y aceites para conocer mejor todo sobre este alimento natural y lo esencial que es para la mesa griega.

Resto del día libre. Alojamiento.

Día 14. RODAS – SANTORINI

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Santorini, via Atenas. Arribo, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 15. SANTORINI

Desayuno. Mañana libre.

Al mediodía traslado para realizar un almuerzo con maridaje en una de las bodegas más emblemáticas de Santorini. Conoceremos sobre sus vinos acompañado de platos típicos griegos.

Resto de la tarde libre.

Alojamiento.

Día 16. SANTORINI

Desayuno. Día libre para disfrutar de esta peculiar Isla. Alojamiento.

Día 17. SANTORINI – ATENAS

Desayuno. A la hora indicada nos trasladaremos al Puerto para tomar un ferry rumbo a Atenas. Arribo y traslado al hotel.

Día 18. ATENAS

Luego del desayuno realizaremos un tour de medio día por la ciudad. Visitaremos el Estadio Panatenaico, Palacio Real, Academia, Universidad, Biblioteca Nacional, Parlamento, Templo de Zeus y Teatro de Dionisio. Luego recorreremos a pie la magnífica Acrópolis y sus inigualables monumentos de arte clásico: Propileos, Templo de Nike, Erección y Partenón. Tarde libre. Alojamiento.

PAULINA EXPERIENCE OPCIONAL: Cooking class al hotel Artist, Un oasis ubicado en el centro histórico y especializado en manjares griegos.

Día 19. ATENAS

Desayuno. Día libre. Alojamiento hasta la hora del traslado al aeropuerto.

Día 20. ATENAS

Desayuno. Por la mañana, saldremos a realizar un *Food tour* de 3 horas por el centro histórico donde visitaremos varios lugares para degustar comidas típicas griegas como el famoso pastel Bougatsa, y el popular Souvlaki, entre otros.

Tarde libre. Alojamiento hasta la hora del traslado al aeropuerto.

Día 21. ATENAS - ESTAMBUL – BUENOS AIRES

Por la madrugada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Estambul. Arribo y conexión con el vuelo de regreso a Buenos Aires. Arribo a Ezeiza por la noche.